

# 3月の園だより

令和4年2月28日  
下笠保育園

風光り、土の匂いに心弾む3月。そこかしこに小さな春が息づいているようです。

いよいよ、卒園・修了の月を迎えました。入園当初は、不安と緊張でいっぱいだった顔が、一年間の色々な行事・生活を経験し、今では卒園・進級する自信と喜びでとても頼もしくなりました。



卒園・進級まで残り少ない日々ですが、子ども達の心に残る思い出を一つでも多く作れるよう、また、一年の締めくくりとして一段と飛躍する時期を見逃さず、一人ひとりの生活を見直し、充実した毎日をごせるよう配慮していきたいと思っております。

【今月の目標】  
**【養護】**一人ひとりの成長を確かめ、進級への喜びと自信が持てるように配慮する。  
**【教育】**春の訪れを感じ進んで戸外での遊びを楽しみながら友達との関わりを深める。

## I. 3月の行事予定、誕生日おめでとう

行事予定	誕生日おめでとう
2日(水) 入園説明会・健康診断	お誕生日を過ぎて途中入園したお友達もお祝いします。 《ももぐみ》
8日(火) <b>お茶会・あそびの発表会(空組)</b>	
10日(木) 英会話(空組)、避難訓練 <b>親子徒歩登園</b>	《あかぐみ》
11日(金) 描画教室(空組) 子育てサークル「ふれんず」	
14日(月) 栄養訪問(空組)	《きいぐみ》
17日(木) お別れさんぽ	
18日(金) お誕生会	《あおぐみ》
21日(月) <b>春分の日</b>	
25日(金) 子育てサークル「ふれんず」	
31日(木) <b>卒園式並びに修了式</b> <b>(在園児と空組保護者1名のみ参加)</b>	
<b>令和3年4月の行事予定</b> 5日(火) <b>入園式並びに始園式</b> ※ <b>.....</b> の表記は保護者の参加を伴う行事です。新型コロナウイルス感染状況により予定が変更される場合があります。	
	<b>新しいお友だち</b> 《ももぐみ》

## II. 保護者の方々へのお知らせ・お願い

### (1) 保育室が完成しました。

3月1日(火)より桃組は新しい保育室での生活を始めます。空組は一階へ降り、青組、黄組、赤組については元の部屋に戻っての保育となります。

### (2) 健康診断が行われます。

3月2日(水)に青組・黄組・赤組・桃組さん(在園継続児)と来年度、保育園に入園されるお友だちと一緒に、佐久間先生に健康診断を行っていただきます。

### (3) 令和3年度の卒園式・修了式並びに令和4年度の入園式・始園式について

3月31日(木)に卒園式と修了式を予定しています。冒頭にも書きましたが、残り少ない日々、子ども達の心に残る思い出づくりとともに、進級への喜びを享受できるようにしたいと思います。また、入園式及び始園式は4月5日(火)を予定しています。式の詳細は、後日、連絡致します。

### (4) 一年間の作品を綴った“思い出”を持って帰ります。

3月中旬頃に一年間の作品を綴った思い出を持ち帰ります。4月(入園後)からの成長が良くわかると思います。ご家族で作品を見ながら、制作時の様子や気持ち等、色々な話を通して子どもの成長を確かめて下さい。成長を共に喜び合うことは、次の自信につながる大切なコミュニケーションです。

### (5) 道具箱を持ち帰りますので、新年度に向けた準備をお願い致します。

3月下旬頃に道具箱を持ち帰ります。青組・黄組・赤組・桃組は来年度も使いますので、中身を整理していただき、来年度も気持ち良く使えるようにしておいて下さい。特に粘土や粘土ヘラのセット等は紛失されないようにして下さい。なお、クレヨン(来年度当初に新品をお配り致します)ので、今年度使われたものは、お家で使って下さい。

## III. 活動報告 トピックス「みんなおおきくなったね。」

空組さん、いよいよ卒園ですね。いつも青組、黄組、赤組、桃組のお兄さん、お姉さんとして、そして下笠保育園の代表として行事を計画、盛り上げてくれましたね。その姿はみんなの心にしっかりと



残ることでしょう。空組さんは保育園で経験したことに自信と誇りを持ち、次のステップに進んでほしいと思います。

次からは空組さんみたいになりたい青組さんに任せてね、きっと立派な年長さんになってくれることでしょう。小さな友達も増えて全園児が一階保育室で過ごせるようになりました。賑やかな声、笑顔が一段と輝くことを願っています。保護者の皆様にはコロナ禍で、様々な行事への参加ができなかったにもかかわらず、園への御理解、御協力ありがとうございました。これからは保護者の皆様と共に子どもたちの輝く未来に精一杯エールを送りたいと思います。一年間ありがとうございました。

(保育士 佐藤)

## IV. 一年間を振り返って

生まれて初めてお母さんから離れ、涙が出たり、緊張していたりと色々な表情を見せていた子ども達も、たくさん仲間と一緒に育ち、お友達のことが大好きな子ども達へと成長し、生き生きとした表情に変わってきました。「もうすぐ一年生!」「もうすぐ〇〇組!」と、ひとつ大きくなる喜びに心を弾ませています。

入学・進級して、また新しく出会う友達ともわかり合えるすてきな仲間になれるでしょう。ご家庭におかれましても新しい生活で楽しみなことを思い浮かべたり、話し合ったりしながら、安心の中で入学・進級への期待を膨らませていけたら素敵ですね。私たちは、一人ひとりの成長を楽しみに常に応援しています。

保護者の皆様や役員の皆様の御理解・御協力により、充実した日々の中、無事に保育や子育て支援に従事できましたこと深く感謝しています。ありがとうございました。来年度もよろしくご挨拶致します。